La devoción y el fervor de los burrianenses hacia Santa María se pierde en la noche de los tiempos, aunque tuvo que interrumpirse durante la invasión musulmana, según se relata en la leyenda de El Clot de la Mare de Deu.

En tiempos de la Reconquista, el Rey Jaume I restauró de inmediato el culto a la Virgen y edificó numerosos templos bajo su advocación, entre ellos nuestra actual basílica.

Con el paso de los siglos, la fe y la confianza de nuestros antepasados a la Virgen de la Misericordia se iría intensificando notoriamente; y el 4 de agosto de 1867 fue declarada Patrona Celestial de nuestra Ciudad.

El 30 de mayo de 1999 fue otra fecha histórica, en la que los burrianenses verían reconocida su ancestral y fiel devoción hacia la Virgen de la Misericorida, que fue elevada a la más alta dignidad que puede conceder la Iglesia Católica: la Coronación Canónica, con rango de Pontificia.

Duración: 45 minutos



Queda terminantemente prohibida la copia de este documental, así como su difusión fuera del ámbito doméstico.



Copyright: CS-1298/24



Portada: F. Monfort



XXV Aniversario de la Coronación Canónica y Pontificia de la Patrona de Burriana

MISERICORDIA 1080p



<u>Guion, texto y locución:</u> Guillem Ríos Canós Edición Audiovisual: Francisco Monfort Franch

